



## “Sperrung der Klosterkirche Reisach” heute im BR-Fernsehen

### Beitrag

In der “Abendschau – der Süden” vom Bayerischen Fernsehen ab 17.30 Uhr geht es in einem Beitrag am heutigen Montag, 31. August um die Sperrung der Klosterkirche Reisach.

Der Architekt Günther Schmid, Sprecher der Niederaudorfer Dorfgemeinschaft, Architekt Hans Gfäller und der Vorsitzende des Reisacher Männerchores Franz Böhm wollen wissen, wie es weitergeht, nachdem die Kirche seit dem 30. Juli geschlossen ist. Dabei geht es nicht nur um das Gotteshaus, sondern auch um den Klosterinnenhof, einem wichtigen Kulturzentrum für das Inntal.

Bauberrat Martin Langer vom Staatlichen Bauamt Rosenheim klärt bei einem Ortstermin auf.

### Bericht und Fotos: Georg Antretter

Günther Schmid, Architekt und Sprecher der Dorfgemeinschaft Niederaudorf vor dem Balken der Remise, die vor vier Jahren denkmalgeschützt gemäß von der Dorfgemeinschaft ehrenamtlich saniert wurde. Weil der Balken wurmstichig ist, wurde der gesamte





Klosterhof gesperrt.





### Kategorie

1. Kirche

### Schlagworte

1. Kloster Reisach
2. Weitere Umgebung